

Etape 16 : Hohhot - Pekin

Soumis par Stéphane Hamard
29-06-2008

Samedi 28 Juin

La dernière étape n'est qu'une liaison de 616 Kms; Encore un réveil matinal à 3h30, et les gestes qui, malgré l'arrivée proche et promise sans trop de surprise puisque sans secteur chronométré, sont toujours automatés.

La joie de voir la Grande Muraille de Chine est intense en émotion, et l'accueil des Chinois est indescriptible, avec les orchestres traditionnels et les mises en scènes très théâtrales. Malgré tout, la fatigue est vraiment très grande, et je vous avoue qu'il est difficile de réaliser que nous avons fait tant de chemin sur 2 continents. J'éprouve une grande satisfaction de la mission accomplie, au nom de vous tous qui me suivez et me soutenez, et en particulier mes partenaires qui s'affichent sur la moto.

Néanmoins, j'ai encore du mal, à chaud, à exprimer mon bonheur, tant la souffrance est intense, et d'ailleurs partagée par bon nombre de concurrents.

Mais finalement, n'est-ce-pas une satisfaction de pousser sa passion à bout, de se surpasser pour continuer ses rêves ?

Parce-que REVER, c'est un pas vers le BONHEUR.

L'arrivée, cliquer pour agrandir....

{jgxtimg src:=[images/stories/images_articles/eva_2546a.jpg] width:=[450]}